



La pareja Rubio-Franco vence en Zarcilla de Ramos en la nueva prueba de automovilismo de los JDG

Organizada por el Automóvil Club Zarcilla de Ramos, está incluida en el circuito regional

Domingo, 17 de septiembre de 2023. Las inmediaciones de la pedanía lorquina de Zarcilla de Ramos, cerca del 'Paraje de Cazorla', han acogido este fin de semana una nueva prueba de automovilismo que se suma al calendario de los 44º Juegos Deportivos del Guadalentín. El 'I TC cronometrado de tierra Vente Bacio' se celebró el sábado por la mañana con 21 pilotos inscritos de la Región de Murcia y de la vecina Andalucía, ya que el rally puntuaba tanto en el circuito murciano como en el andaluz.

En la prueba, organizada por el Automóvil Club Zarcilla de Ramos, la victoria final fue para la pareja formada por Antonio Rubio y Víctor Franco a los mandos de su Peugeot 208 R2. En segundo lugar se clasificaron Rubén Segura y Estefanía Pérez; y los terceros clasificados fueron Pedro Blanco y Carlos González con su Peugeot 206.

Entre los Car-Cross, la victoria fue para el local Ramón Fernández, con Daniel Navarro en segunda posición y Raúl Sevilla completando las tres primeras posiciones.

Toda la información de los Juegos del Guadalentín, así como el calendario actualizado semanalmante, se puede consultar en la web de la <u>Concejalía de Deportes</u>

Foto: Federación de Automovilismo Región de Murcia